



La semaine dernière, une délégation de la société canadienne Rapid Response Project Limited (RRP) a été reçue par le ministre camerounais de l'Énergie Eloundou Essomba Gaston, pour échanger sur les possibilités d'investissement dans le pays.

Étaient présents à la rencontre, l'ambassadrice du Canada, Nathalie O'Neil, le Directeur de la Cameroon Petroleum Depot Company (SCDP) et le Directeur du Pétrole au ministère de l'Énergie. Chandra Sartar, président et chef de la direction de RRP a exposé aux autorités canadiennes les investissements stratégiques que compte opérer l'entreprise qu'il dirige afin de placer le Cameroun en tête de liste des pays fournisseurs de services d'ingénierie pétrolière en Afrique.

On sait que le Canada possède une grande expertise dans ce domaine avec les firmes les plus cotées en Amérique du Nord. Outre l'ingénierie, RRP s'illustre dans la gestion de projet, l'approvisionnement, la construction et la mise en service des installations.

A la fin de la rencontre, O'Neil s'est dite satisfaite de la vision des autorités camerounaises pour le secteur et a ajouté que les discussions devraient se poursuivre dans les prochains mois.

Investir au Cameroun